

# *Clima favorece plantaciones de papa en provincia cubana de Ciego de Ávila*

---



Ciego de Ávila, 1 mar (RHC) Las condiciones climática mantenidas durante los meses de enero y febrero de este año, con bajas temperaturas, favorece el desarrollo de las plantaciones de papa en la provincia cubana de Ciego de Ávila.

Especialistas de la Agricultura de esta región central explicaron que la buena preparación de las tierras, la calidad de la semilla de importación y las atenciones culturales se conjugan armoniosamente en las áreas estatales y del sector cooperativo con vistas al comienzo de la cosecha en la segunda quincena de marzo.

El territorio plantó 766 hectáreas en tres empresas estatales y tres cooperativas de producción agropecuaria, con el objetivo de alcanzar rendimientos promedios superiores a las 22 toneladas en cada una de esas superficies, agregaron técnicos del sector.



**Radio Habana Cuba**